

Controverses autour des normes du benchmarking

Fondée en 1995 par Intel, Compaq, Dell, IBM et plusieurs autres partenaires, la Business Applications Performance Corp (BAPCO) est un consortium dont la mission est d'évaluer les performances techniques des microprocesseurs et des ordinateurs ...

...afin de voir si elles correspondent aux caractéristiques techniques indiquées par le fabricant.

Advanced

Micro Devices (AMD), qui n'en fait pas partie, conteste vivement les derniers résultats concernant les tests comparatifs des performances de ses puces Athlon XP et du Pentium 4 d'Intel. AMD dénonce un " jonglage savant " des tâches afin de favoriser Intel lors de l'utilisation du nouveau benchmark SYSmark 2002. La controverse actuelle alimente un débat déjà vieux de plusieurs décennies. Effectivement, beaucoup d'analystes font remarquer que le " mythe mégahertz " simplifie beaucoup trop les critères de performance. Dans ces conditions, AMD exige la mise en place de nouvelles normes plus complètes.

Source & infos complémentaires :
Agence pour la Diffusion de l'Information Technologique

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 10 septembre 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2239-controverses-autour-normes-benchmarking.html>